
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS. alla frazione Martina ) 

 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 

Oggetto : Verbale direttivo del 26 Novembre 2008 – Parco delle Noci 
 Gori  Strada  Piloni  Barbieri  Caramaschi  Gauzzi  Pace Poggiato  Rocca  Zuffetti  Malintoppi  

Presenti  X    X  X X    
Assenti   X X X  X   X X X 

Il direttivo riunito alle 18:30 ha esaminato gli argomenti di seguito descritti. 
 
1. Riunione e scambio auguri natalizi fra Comitato e V olontari del Parco delle Noci  
I presenti valutano l’eventualità di indire per membri del Comitato e Volontari del Parco delle Noci, una riunione per 
scambio di auguri. Un invito è giunto anche dall’associazione “Il Bradipo “ che ha previsto di organizzare al Parco 
un’evento prenatalizio con particolare rigurado all’intrattenimento dei piccoli. I presenti ritengono di accogliere con 
favore tale proposta, vista la reciproca collaborazione fra Bradipo, Volontari del Parco delle Noci, e Comitato. 
L’evento in questione si terrà nel pomeriggio di Domenica 21 Dicembre. 
2. Eventuale assemblea autunnale - aggiuntiva a quella annuale  
In una precedente assemblea un residente aveva chiesto al Comitato d’indire un’assemblea pubblica nel periodo 
autunnale (oltre a quella tenuta durante la Festa organizzata dal Comitato). Dopo ampia discussione si conclude di 
prestare particolare considerazione a questa richiesta, atta a favorire il confronto fra Comitato e residenti; il 
Direttivo potrà deliberare tali eventi per discutere uno o più argomenti riguardanti ll’intero Quartiere Ovest. 
3. Gestione dei Volontari del Parco delle Noci  
È stato avviato un confronto sulla gestione dei Volontari, anche per favorire nuovi arrivi, in particolare giovani 
studenti che potrebbero ricevere un “credito formativo” sul proprio curricolum scolastico. Tale opportunità 
consentirebbe di ampliare la squadra dei volontari e migliorare l’offerta di fruizione del Parco delle Noci per 
residenti del Quartiere e di tutta Melegnano. Si decide di approfondire l’argomento nella prossima riunione. 
4. Mitigazione rumore treni linea Alta Velocità e line a storica  
A Settembre, dopo dichiarazioni di FFSS sull’incremento dei treni che tagliano il Quartiere Ovest, e l’esclusione di 
Melegnano e Cerro al Lambro fra i Comuni beneficiari d'interventi e opere di mitigazione acustica, il Comitato e 
diversi residenti hanno sollecitando l’Amministrazione Comunale a intervenire presso FFSS per avere tali interventi 
anche nel nostro Comune. L’argomento è stato dibattuto in C.C. (13 novembre) dove L’Amministrazione ha 
annunciato di aver ricevuto un programma di opere da parte di RFI, con interventi sia su TAV sia sulla vecchia linea 
ferroviaria. Il Direttivo chiede all’Amministrazione di rendere noti i dettagli degli interventi affinché il Comitato 
possa esaminare per commenti la proposta di RFI. 
5. Proliferazione nutrie al Parco delle Noci e altre a ree zona Ovest  
In Ottobre e Novembre esemplari di nutria sono stati catturati nell’area della società sportiva di Via per Landriano. 
Analoga attività nel Parco delle Noci, dove si sono notati diversi esemplari anche giovani, ha avuto esito negativo. 
L’Amministrazione ha comunque ribadito di voler risolvere il problema anche al Parco delle Noci, eventualmente 
ricorrendo al sistema di cattura messo in atto sui terreni della società sportiva. 
6. Avvio dell’edificazione dell’area ex -Saronio  
I lavori di edificazione sono avviati. Come richiesto dal Comitato, l’accesso al cantiere è posizionato in Via Allende – 
strada più ampia della Via per Carpiano e più distante da abitazioni. Attualmente sono in corso opere di scavo. 
Data la criticità dell’area, il Comitato chiede all’Amministrazione Comunale di accertare con ispezioni periodiche che 
scavi e opere successive siano conformi alle prescrizioni vincolanti definite dagli organi tecnici competenti, sulla 
base dei risultati emersi dagli interventi di bonifica. 
7. Condizione del marciapiede di Via per Carpiano fra Repubblica e Togliatti  
Il marciapiede di Via Carpiano, specialmente fra Repubblica e Togliatti, e in questa stagione piovosa, presenta 
spesso pozze d’acqua per l’inadeguata pendenza del tracciato, e luce insufficiente nonostante il palo fotovoltaico 
posto un paio di anni fa. Si chiede all’Amministrazione Comunale quando verranno effettuati i lavori nell’ambito 
della Convenzione con la società edificatrice dell’area ex-Saronio, che comprendono il marciapiede di cui sopra, 
oltre a interventi sulla viabilità - in particolare la rotonda all’incrocio via della Repubblica e via per Carpiano. 
8. Nuova inchiesta Arpa per posizionare sensori di ric erca inquinanti outdoor  
Nelle scorse settimane tecnici ARPA hanno interpellato residenti vicini all'area ex-Saronio per nuove prove outdoor 
con sensori capaci di rilevare inquinanti in aree aperte (giardini). Il Comitato sollecita l’Amministrazione Comunale 
al coordinamento fra le parti: anche per sicurezza la visita dei tecnici andrebbe preannunciata con apposito avviso. 
Si chiede anche di estendere l'indagine alle vie limitrofe (Repubblica, Origoni, Bettoni, S’Angelo, Mons.Bianchi) per 
valutare anche queste zone molto vicine all'ex area industriale. Si chiede di effettuare le rivelazioni anche in aree 
pubbliche ritenute idonee (orti, prati, parcheggi) in particolare lungo la Via per Carpiano, che veniva attraversatain 
più punti dai canali di smaltimento dell’industria chimica Saronio. 
 
Avendo esaurito gli argomenti all’ordine del giorno la riunione ha termine alla ore 20. 
 
Il Verbalizzante     
Massimo Gori          

IL DIRETTIVO 

AUGURA UN BUON 

NATALE E FELICE 

ANNO NUOVO 

 


